

Bronze für Dominik Haberstroh und die Männermannschaft bei der DM im Marathon

Männermannschaft auch noch mit neuem Vereinsrekord in Köln

Einen äußerst erfolgreichen Tag erlebten die SVW-Langstreckler bei ihrem Ausflug nach Köln, wo in diesem Jahr im Rahmen des 25.Köln-Marathons die Deutschen Meisterschaften im Marathon ausgetragen wurden.

Schnellster Waldkircher Läufer war in Köln Dominik Haberstroh, der für die 42,195 KM lange Strecke in Köln 2:37:41 Stunden benötigte, was den 20. Platz im Gesamteinlauf der Männer bedeutete und in der Altersklasse M35 mit der Bronzemedaille bei den Deutschen Meisterschaften belohnt wurde. In der gleichen Altersklasse belegte Raffael Schaffrik in 2:42:56 Stunden den fünften Platz bei den Deutschen Meisterschaften und kam im Gesamteinlauf der Männer auf Platz 26.

Der dritte Waldkircher Starter im Marathon Balthasar Larisch belegte bei den Deutschen Meisterschaften in der Männerhauptklasse mit 2:38:00 Stunden den 21. Platz und trug damit zu dem herausragenden Mannschaftsergebnis der Waldkircher Läufer bei.

Denn aufgrund der guten Einzelergebnisse belegten die Waldkircher Langstreckler mit der Zeit von 7:58:37 Stunden hinter der Aachener TG und den Milers Colonia 2020 den dritten Platz in der Mannschaftswertung bei den Deutschen Meisterschaften und gewannen die Bronzemedaille. Gleichzeitig verbesserten sie den alten Mannschaftsvereinsrekord aus dem Jahr 2016, gelaufen damals in Frankfurt, um über fünf Minuten.

Mit Victor Larisch war in Köln noch ein weiterer SVW-Läufer am Start. Victor hatte sich für die Halbmarathondistanz entschieden, über die in Köln keine Meisterschaften ausgetragen wurden. Er belegte in einem großen Teilnehmerfeld mit der Zeit von 1:19:08 Stunden den 90. Platz im Gesamteinlauf der Männer und den 15. Platz in der Altersklasse M35.